



戦没者慰霊祭

299柱の英霊に思いを馳せる

10月6日(木)、南部コミュニティセンターにて、戦没者慰霊祭がとり行われました。

この慰霊祭は毎年4月に開催されていますが、東日本大震災の影響でこの時期に延期となりました。戦争で尊い命を失った英霊を偲ぶため、今年も多くの遺族らが参列し、来賓と遺族代表者から慰霊の辞が述べられたあと、献花を行いました。

献花終了後は、自衛隊第12音楽隊による慰霊演奏が行われ、参加者全員で英霊を偲びました。

歩け歩け大会・健康まつり開催

健康への第一歩

10月8日(土)、体力づくりと健康づくりを目的とした「歩け歩け大会」と「健康まつり」が開催されました。

歩け歩け大会には70人が参加し、健康運動指導士の河崎和代先生から歩き方の基本を学んだ後、済んだ青空の下、保健相談センターから茅野遺跡公園までの7.5kmのコースを歩きました。歩き終わった後は、食生活改善推進員の皆さんが作った芋煮で体に栄養を補給しました。

また、同時に行われた健康まつりでは、体脂肪測定、血圧測定などが行われたほか、河崎先生によるバスタオルを使ったストレッチ講座が行われ、疲れた体をほぐしました。



スポーツと防災のコラボレーション

ソフトボールと炊き出し訓練

10月16日(日)、第14区(内海正勝区長)で、南小グラウンドにおいて毎年恒例の「班対抗ソフトボール大会」が開催されました。同区では20年以上前から区民相互の親睦を目的に同大会を開催しています。

特に今回は、前年度コミュニティ事業(財団法人自治総合センター)で購入した非常用の調理器具を用い、炊き出し訓練も同時に行われました。参加者120人ほどにカレーライスが振る舞われ、スポーツと食欲の秋を堪能していました。

秋の交通安全週間

一斉街頭指導を実施

9月22日(木)、榛東村交通対策協議会による、秋の一斉街頭指導が行われました。当日は小雨が降る中、信号待ちで止まった車に対して、「事故ナシ」の想いから梨を配り、交通安全を呼びかけました。





福祉バザー 10月23日(日)に開催されたしんとう・村づくり祭「福祉バザー」では、村民皆様より貴重な品物を提供していただきありがとうございます。おかげ様で、多くの方々にご来場いただき、大盛況のうちに終了することができました。

村民皆様のあたたかい気持ちにより21万4,255円の売上となりました。この売上金は、在宅要介護者への無償貸出用福祉機器(ベッドや車椅子等)の購入費など、福祉事業充実のために有効に

福祉バザー ご協力ありがとうございました

活用させていただきます。社会福祉をより充実していくために、今後ともご協力宜しくお願ひします。

社会福祉協議会からのお知らせ

■心配ごと相談

・日時 12月9日(金)
午後1時30分〜午後3時30分
・場所 保健相談センター

■無料法律相談

・日時 12月22日(木)
午後1時30分〜午後4時30分
・場所 福祉センターささえの家の相談員 群馬弁護士会会員
・相談時間 ひとり約30分
※必ず電話(☎55-5294)で事前予約をお願いします。

■ふれあい館休館日
11月28日(月)



消防団秋季点検

ポンプ操法などを実施

10月9日(日)、役場駐車場で消防団の秋季点検が行われました。阿久澤村長の点検宣言から始まった秋季点検は、空気が乾燥し火災の多くなる冬季を迎える前に、機械器具などを点検して災害に備えるために毎年行われています。

この日は、第1分団・第2分団によるポンプ車操法のほか、姿勢服装の点検、各分団による小隊訓練、ラッパ隊のラッパ吹奏、分列行進が実施されました。

また、この席上、県消防協会などから次の方々が表彰されました(敬称略)。

【功労賞】

小貫正・樋口久・一倉学・湯浅健司・柳田恒勇

【精績賞】

関口健一・小山邦之

【精勤賞(15年)】

小貫正・湯浅健司・一倉学・柳田恒勇・早川弘行・狩野宏記

【精勤賞(10年)】

関口健一・小山邦之

【精勤賞(5年)】

飯島誠・岡部晴樹・中澤祐二・岸志治・岸信之・萩原充・萩原龍紀・中山洋・南智・新井淳一・湯浅学・岡部寿弥・赤星誠也・新井勝彦・小林龍介・一倉弘幸・金井亮・高橋洋輔・小野関亮

ご自由にお飲みください

1階に給茶機設置

1階村民ホール横に、誰でもお飲みいただける給茶機を設置しました。役場庁舎は村民のもうひとつの家ですので、気軽に訪れ利用してください。



お問い合わせ 社会福祉協議会

ゴーゴー ゴーフクシ
☎55-5294
イイフロ
☎54-1126

12月12日(月)
※毎月第2・第4月曜日が定休日(休館日が祝日の場合は翌日)
▼お問い合わせは左記までお願いします